

Empuja Banxico a las buenas notas

POR ALEJANDRO DURÁN

El remanente de utilidades por 321 mil 653 millones de pesos que entregó el Banco de México (Banxico) al Gobierno Federal contribuyó para las que las agencias calificadoras hayan ajustado su perspectiva sobre la capacidad de deuda soberano del país, consideraron analistas financieros.

De esta manera, especialistas consultados por este diario, como Carlos Ponce, director de Análisis y Estrategias de Grupo Financiero Ve por Mas, destacaron el alcance que representa el ajuste mencionado, aunque advirtieron que la mayor repercusión se alcanzará cuando las agencias ajusten su calificación respecto a México.

“El ajuste de la perspectiva es una especie de alarma, es como decir, cuidado, por aquí pueden estar las cosas complicadas o por aquí no pueden estar tan complicadas; y ahí tienes un verdadero efecto psicológico, que puede mover algunas variables, como el tipo de cambio, que en este caso lo natural podría ser es el que tipo de cambio se fortaleciera pero es mucho más cuando lo tienes a nivel de calificación y no de perspectiva”, comentó.

Dijo que entre los puntos que favoreció este ajuste fue el mejor panorama económico, así como la apreciación de tipo de cambio, la certidumbre sobre la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), así como los



ESPECIAL

EL EXCEDENTE de recursos ayudó a tener perspectivas positivas

recursos que entregó en abril pasado el Banxico a la Secretaría de Hacienda por concepto de remanentes del ejercicio fiscal 2016.

Por su parte, Leticia Armenta, directora del Centro de Análisis Económico del Tecnológico de Monterrey, coincidió en que los remanentes del Banxico abonaron para el ajuste que han aplicado Fitch y Standard and Poors en su perspectiva sobre la deuda soberana de México, así como otros factores, como el mejor desempeño de la economía y lo cual generará beneficios para la población, como un menor costo de la deuda para México.